

# Boletín del MSC Feb/Mar 2017

#### Índice:

#### 1. Actualizaciones sobre los procesos del CSA

- Contribuciones del MSC a la reunión conjunta de la Mesa y el Grupo Asesor de 6 de febrero y resultados de la reunión de la Mesa del CSA de 10 de febrero
- Llamado a contribuir a las dinámicas cambiantes entre las zonas urbanas y rurales
- Contribuciones del MSC y comentarios a la reunión del GTCA sobre urbanización y transformación rural de 3 de febrero
- Comentarios del MSC al primer proyecto del informe de evaluación del CSA
- Nota de concepto del CSA para el foro de empoderamiento de la mujer, que tendrá lugar en 2017
- Actualizaciones de la reunión del GTCA sobre los ODS de 3 de marzo
- Futura reunión sobre la financiación sostenible del CSA de 9
- Actualizaciones de la reunión del GTCA sobre el PTPA de 6 de marzo
- Contribuciones del MSC y comentarios a la reunión del GTCA sobre nutrición de 10 de febrero

#### 2 Otras actividades del MSC

- Reunión informativa del MSC de 7 de febrero
- Informe de las OSC relativo al acto sobre el derecho a una alimentación adecuada, 24 de enero
- Llamado a la participación en el GT del MSC sobre bosques

Llamado a contribuir a las dinámicas cambiantes entre las zonas urbanas y rurales

Fecha tope 15 Marzo 2017



### 1. ACTUALIZACIONES SOBRE LOS PROCESOS DEL CSA

### Contribuciones del MSC a la reunión conjunta de la Mesa y el Grupo Asesor de 6 de febrero y resultados de la reunión de la Mesa del CSA de 10 de febrero

En este <u>enlace</u> pueden consultarse las contribuciones del MSC a la reunión conjunta de la Mesa y el Grupo Asesor celebrada el 6 de febrero, y también pueden leerse los <u>resultados de la reunión de la Mesa del CSA</u> celebrada el 10 de febrero.



## Llamado a contribuir a las dinámicas cambiantes entre las zonas urbanas y rurales

El <u>Grupo de trabajo del MSC</u> sobre urbanización y transformación rural ha hecho un <u>"llamado para recopilar experiencias y enfoques eficaces en materia de políticas con objeto de ocuparse de la seguridad alimentaria y la <u>nutrición en el contexto de las cambiantes relaciones entre los medios rural y urbano"</u> a fin de alimentar el proceso del CSA sobre este tema. La plantilla para la presentación de los estudios de caso está disponible en todos los idiomas oficiales de las Naciones Unidas EN, ES, FR, RU, AR, CH.</u>

### Contribuciones del MSC y comentarios a la reunión del GTCA sobre urbanización y transformación rural de 3 de febrero

En este enlace pueden consultarse las <u>contribuciones y comentarios del MSC</u> a la reunión del GTCA sobre urbanización y transformación rural que tuvo lugar el 3 de febrero y los <u>resultados de la reunión del CSA</u> (solamente disponible en inglés).



Comentarios del MSC al primer proyecto del Informe de evaluación del CSA En el presente enlace pueden leerse los comentarios del MSC al primer proyecto del Informe de evaluación del CSA, presentados por escrito el 3 de marzo. El MSC también participó activamente en la reunión de presentación del Informe de evaluación del CSA que tuvo lugar el 17 de febrero. El segundo proyecto de la evaluación del CSA se distribuirá el 17 de marzo.

# Nota de concepto del CSA para el foro de empoderamiento de la mujer, que tendrá lugar en 2017

Tras el debate celebrado conjuntamente con el Grupo Asesor el 6 de febrero, el 10 de febrero la Mesa acordó el contenido de la <u>nota conceptual del CSA para el Foro sobre el empoderamiento de la mujer</u>. En este enlace se pueden leer la nota conceptual aprobada y las <u>contribuciones del MSC sobre esta cuestión, presentadas el 6 de febrero</u>. La reunión conjunta de la Mesa y el Grupo Asesor del 3 de mayo debatirá el esquema del documento de contexto y el orden del día y formato del Foro.

#### Actualizaciones de la reunión del GTCA sobre los ODS de 3 de marzo

El 3 de marzo, el GTCA sobre los ODS se reunió con miras a avanzar en la contribución escrita del CSA al examen de 2017 del FPAN, preparada por la Secretaría de las Naciones Unidas en Nueva York y esperada para principios de mayo. La reunión también dedicó algún tiempo a un intercambio de pareceres sobre la labor prevista para el próximo bienio en apoyo de la participación del CSA en la Agenda 2030, en apoyo al debate en curso en el PTPA relativo a la labor del Comité en los próximos dos años.

Entre los documentos de contexto para la reunión incluyeron: <u>Orden del día, Participación del CSA en la Agenda 2030 después de 2017, Contribución del borrador cero al FPAN, Mensajes principales sobre el Borrador cero (documentos solamente disponibles en inglés) para la contribución del CSA al FPAN.</u>

Las contribuciones del MSC a la reunión serán enviadas en el próximo boletín de actualización del MSC. La próxima reunión del GTCA se celebrará el 18 de abril.

### Futura reunión sobre la financiación sostenible del CSA de 9 de marzo

Los miembros de la Mesa y el Grupo Asesor acordaron, durante la reunión de julio de 2016, que debería celebrarse un debate con los miembros del CSA y los participantes en el más allá de los miembros de la Mesa y el Grupo Asesor, sobre asegurar la financiación sostenible para aplicar las actividades acordadas en el PTPA.



La reunión ha sido convocada por la Presidenta del CSA y tendrá lugar el 9 de marzo. Los documentos de contexto preparados por la secretaría del CSA incluyen: <u>Orden del día, Financiación sostenible del CSA, Visión general de la gobernanza y Financiación de iniciativas similares.</u>

#### Actualizaciones de la reunión del GTCA sobre el PTPA de 6 de marzo

El GTCA del PTPA se reunió el 6 de febrero. En la reunión se debatieron los resultados del ejercicio de clasificación para decidir el tema del informe del GANESAN de 2019, así como las otras líneas de trabajo del CSA para el bienio 2018-2019. En este enlace pueden leerse los <u>resultados del CSA</u> de la reunión y las <u>contribuciones</u> <u>del MSC</u>. La próxima reunión del GTCA se celebrará el 18 de abril.

#### Contribuciones del MSC y comentarios a la reunión del GTCA sobre nutrición de 10 de febrero

El GTCA sobre Nutrición se reunió el 10 de enero. En este enlace pueden leerse los <u>resultados del CSA</u> de la reunión y las <u>contribuciones del MSC</u> (solamente disponible en inglés).

### 2. AUTRES ACTIVITÉS DU MSC



#### Reunión informativa del MSC de 7 de febrero

El pasado 7 de febrero, el MSC celebró su reunión informativa anual sobre las "Prioridades de la sociedad civil con respecto al CSA en 2017". El objetivo de la reunión fue presentar el Informe anual del MSC para el año 2015-2016 y compartir las prioridades del MSC, el plan de trabajo (pronto en español) y el presupuesto para 2017. La Presidenta del CSA hizo el discurso de apertura de la reunión, abierta a todos los miembros y participantes en el CSA.

# Informe de las OSC relativo al acto sobre el derecho a una alimentación adecuada, 24 de enero

Ya está disponible el <u>informe de las OSC</u> relativo al acto sobre el

derecho a una alimentación adecuada, organizado conjuntamente por el MSC y Noruega en colaboración con Suiza, Brasil y Sudáfrica, que tuvo lugar el 24 de enero.

#### Llamado a la participación en el GT del MSC sobre bosques

Una de las líneas de trabajo más importantes del CSA en 2017 es la que se ocupa de la **Actividad forestal sostenible en favor de la seguridad alimentaria y la nutrición.** A finales de junio de 2017 se publicará un informe del Grupo de alto nivel de expertos, al que seguirá la convergencia de políticas que llevará a recomendaciones sobre políticas que se someterán a la aprobación de la plenaria del CSA en octubre de 2017.

El MSC ha abierto un llamado para formar parte de un nuevo grupo de trabajo del Mecanismo que será creado para acompañar el proceso de convergencia de las políticas en la materia en 2017, y también el seguimiento posterior a la aprobación de las recomendaciones sobre políticas del CSA. Este llamado para formar parte del Grupo de trabajo del MSC sobre bosques está abierto a todas las organizaciones interesadas de la sociedad civil que trabajen sobre la cuestión. La función del Grupo de trabajo del MSC es contribuir aportando comentarios y propuestas de la sociedad civil al proceso de convergencia de las políticas, tal como se dijo anteriormente y, por tanto, contribuir al contenido de las recomendaciones sobre políticas del CSA en la materia. Se invita a las organizaciones interesadas a que envíen un correo electrónico a la secretaría del MSC para expresar su interés por tomar parte en el nuevo Grupo de trabajo del MSC sobre bosques: cso4cfs@gmail.com

**Información sobre el proceso**: Para preparar la pasada reunión conjunta de la Mesa y el Grupo Asesor, que tuvo lugar el 6 de febrero, la <u>secretaría del CSA presentó una propuesta para un proceso sobre esta cuestión</u>. El proceso de convergencia de las políticas sobre actividad forestal sostenible del CSA comenzará el 27 de junio con la presentación del informe del GANESAN. Tras la presentación del informe del GANESAN se abrirá una ventana de cuatro semanas, hasta el 24 de julio, para recopilar una primera ronda de contribuciones y propuestas escritas sobre el enfoque de las recomendaciones del CSA basado en los datos presentados por el informe del GANESAN.

El 25 de julio está prevista una primera reunión para celebrar una ronda preliminar de debate sobre los distintos comentarios aportados. En función de los comentarios presentados, la persona a cargo de la relatoría redactará su propuesta y la distribuirá a principios de agosto. A continuación vendrá una segunda ronda de comentarios por escritos, hasta el 11 de septiembre. Después tendrá lugar una reunión de negociación de dos días que contará con interpretación oficial y que tendrá lugar los días 19 y 20 de septiembre, con el objetivo de acordar un texto consensuado e identificar las áreas controvertidas, que podrían abordarse en grupos de trabajo informales. Si fuera necesario, la persona encargada de la relatoría podría elaborar una nueva propuesta sobre cualquier texto que todavía no se haya acordado, para que los grupos de trabajo informales decidan al respecto. En este sentido, está prevista una ventana de reuniones informales entre el 25 de septiembre y el 2 de octubre. Si fuera necesario, el 4 de octubre se celebrará una reunión de conclusiones para finalizar el documento basado en los resultados de los grupos de trabajo informales. Si el documento se aprueba y se envía a la plenaria antes del inicio de la semana del 44.º período de sesiones, la plenaria dedicada a esta cuestión durante la semana del 9 al 13 de octubre se centrará en el uso y la aplicación de este resultado. Si el documento no está terminado antes de la semana de plenarias del CSA, las negociaciones terminarán durante el 44.º período de sesiones, con miras a aprobar las recomendaciones sobre políticas.

